

Э.М. Косачева. ОСОБЕННОСТИ ДИНАМИКИ ПОТРЕБИТЕЛЬСКИХ ЦЕН ТОВАРНОЙ ГРУППЫ «КОЛБАСЫ ПОЛУКОПЧЕННЫЕ И ВАРЕНО-КОПЧЕННЫЕ» В ПЕРИОД ПАНДЕМИИ КОРОНАВИРУСА // Вестник Российского университета кооперации. 2020. № 4(42). С. 39-44.

Автор (ы) Э.М. Косачева.

Author(s) E.M. Kosacheva.

Индекс УДК 338.532.4: 339.37

Название статьи: ОСОБЕННОСТИ ДИНАМИКИ ПОТРЕБИТЕЛЬСКИХ ЦЕН ТОВАРНОЙ ГРУППЫ «КОЛБАСЫ ПОЛУКОПЧЕННЫЕ И ВАРЕНО-КОПЧЕННЫЕ» В ПЕРИОД ПАНДЕМИИ КОРОНАВИРУСА

Title of the article: FEATURES OF THE DYNAMICS OF THE COMMODITY GROUP CONSUMER PRICES «SEMI-SMOKED AND BOILED-SMOKED SAUSAGES» DURING THE CORONAVIRUS PANDEMIC

Ключевые слова: индекс потребительских цен; динамика цен; продовольственные товары; товарная группа; колбасные изделия; субъекты Приволжского федерального округа; пандемия коронавируса.

Keywords: consumer price index; price dynamics; food products; commodity group; sausage products; subjects of the Volga federal district; coronavirus pandemic.

Аннотация: Показаны особенности динамики потребительских цен продовольственных товаров на примере товарной группы «Колбасы полукопченые и варено-копченые» для трех субъектов Приволжского федерального округа в период пандемии коронавирусной инфекции в 2019–2020 гг. Установлено, что изменение индекса потребительских цен (м/м) в республиках Башкортостан, Татарстан и Марий Эл проявилось в виде пилообразной кривой, экстремумы которой не связаны с сезонной зависимостью. Наибольшая разница пиковых значений индекса потребительских цен (м/м), переходящих в отрицательную область, зафиксирована в Республике Марий Эл, а наименьшая – в Республике Татарстан. Динамика индекса потребительских цен в годовых показателях (г/г) для рассматриваемых субъектов выразилась в виде волнообразной линии, самые значительные вариации которой приходились на Республику Башкортостан. Наименьшие колебания индекса потребительских цен в период пандемии коронавируса фиксируются в Республике Татарстан, но инфляция в ней выше, чем в других субъектах.

Annotation: The features of the dynamics of the food products consumer prices are shown on the example of the commodity group «semi-smoked and boiled-smoked Sausages» for three subjects of the Volga Federal district during the coronavirus pandemic in 2019–2020. It is established that the change in the consumer price index (m/m) in the Republics of Bashkortostan, Tatarstan and Mari El manifested itself in the form of a sawtooth curve, the extremes of which are not associated with seasonal dependence. The largest difference in the peak values of the consumer price index (m/m), moving into the negative region, was recorded in the Republic of Mari El, and the smallest – in the Republic of Tatarstan. The dynamics of the consumer price index in annual terms (y/y) for the subjects under consideration was expressed in the form of a wave-like line, the most significant variations of which occurred in the Republic of Bashkortostan. The lowest fluctuations in the consumer price index during the pandemic are recorded in the Republic of Tatarstan, but inflation in it is higher than in other subjects.

Контактные данные авторов: **КОСАЧЕВА Эльмира Махматовна** – кандидат химических наук, доцент кафедры товароведения и технологии общественного питания. Казанский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Казань. E-mail: elm-kosacheva@yandex.ru.

Contact details of the authors: **KOSACHEVA, Elmira Makhmutovna** – Candidate of Chemistry, Associate Professor of the Department of Commodity Science and Technology of Public Catering. Kazan Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Kazan. E-mail: elm-kosacheva@yandex.ru.

Страницы. 39-44.